
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＲＩ第 2620 地区静岡第 2 グループ 

沼津ロータリークラブ 

WEEKLY BULLETIN 

 

2024～2025 年度 ＲＩテーマ 

事務所 〒410-0881 沼津市八幡町 15 

          ビレッジ 35 303 号 

☎055-963-0515 FAX055-963-5202 

 

例会場 〒410-0802 沼津市上土町 100番地１ 

沼津リバーサイドホテル 

☎055-952-2411 FAX055-952-2455 

 

会   長  峯 村  祐 紀 子 

幹   事  野 口  陽 一 

会報委員長  村 上  綾 一 

2024～2025 NO.18 

ＲＩ会長 

ステファニー A． アーチック 

RＩ２６２０地区ガバナー 

小泉 久司 

第 3462 回例会    2024.12.13 

会長挨拶       会長 峯村 祐紀子 

令和 6 年もうすぐ、終わりを迎えます。振り返っ
てみますと、新年早々の石川・能登を襲った震度 7
の地震、日航機と海上保安庁機の衝突、日本探査機
が月に初着陸 3 月には日経平均株価史上最高値 4 万
を超え、川勝知事の辞職表明もありました。4 月に
1 ドル 160 円の円安となりました。明るいニュース
では 20 年ぶり新紙幣発行で日本の印刷技術の素晴
らしさを世界に発信出来ました。 

パリ五輪では金メダル 20 個、銀メダル 12 個、銅
メダル 13 個、パラリンピックでは金メダル 14 個の
成績を残しました。又、佐渡島金山が日本では 21 件
目となる世界文化遺産、自然遺産と合わせると 26
件です。6 月から 8 月は猛暑続きで気温 40 度にも
なり、異常気象で「気圧のシーソー」と呼ばれまし
た。9 月はドジャースの大谷選手の活躍、50 本ホー
ムランと 50 回の盗塁、努力は勿論ですが、本当に
野球が好きでゲームを楽しんでいる様子は日本中
を元気にしてくれました。10 月には選挙で、第 28
代石破茂内閣総理大臣となり、新内閣が発足しまし
た。11 月 12 月と「闇バイト」なるものによる SNS
での求人募集から思ってもみない犯罪に加担して
しまう問題。被団協のノーベル平和賞の受賞は核保
有国へ問題提起として「核兵器は人類と共存できな
い」壇上での言葉はどのように響いたでしょうか？
今、世界のどこかで今にも発射されそうな核ミサイ
ルは田中代表ご自身も被爆者であり、その脅威は若
い世代にも受け継がれたと思います。 

来週は夜間例会の家族忘年会です。短い時間です
が、親睦委員の役員中心となり、アトラクションの
計画、どのような景品が当たるかお楽しみになさっ
て下さい。 

米山記念奨学生 馮鋭君 

他 RC 出席 峯村君・野口君 

(12.7 静岡第 2G 会長幹事会) 

 

 

出席報告 
会員総数 40 名 

出席計算に用いた会員数 40 名 

出席計算に用いた出席者数 34 名 

出席率 85％ 

前々回の修正出席率 78.95％ 

欠席者（6 名） 木村君・楠木君・松尾君・村上

君・大熊君・髙原君・ 

12 月 20 日（金）例会プログラム 

 

忘年家族会（夜間例会 18：00 点鐘） 

 

会員誕生日 該当者なし 

配偶者誕生日 該当者なし 

結婚記念日 該当者なし 

 

 



第 2 回クラブ協議会 

クラブ管理運営委員会 委員⾧ 山本洋祐 

当常任委員会は、峯村会⾧の下、クラブの適切な管

理と効率的な運営の実践を使命として、出席、親睦

活動、会報、プログラムの各小委員会と連携を取り

ながら、例会の充実度アップと会員間の親睦の深

化の実現に向けて鋭意活動中です。決して手を緩

めることなく、年度末まで走り続けたいと思いま

す。 

公共イメージ委員会 委員⾧ 森藤恵二 

ロータリー公共イメージ向上は、地区運営方針に

おいても重要な役割でかつ大切な位置づけと考え

られております。活動内容を一般の方々にご理解

いただくには、メンバーの皆さまお一人、お一人が

広告塔となっていただく事が重要だと考えます。

ご協力よろしくお願い致します。 

会員維持増強委員会 委員⾧ 大友保志 

今年度は 3 名の新会員に対する R 情報提供をおこ

ないました。12 月 6 日の例会でも皆様へお願いを

しましたが会員 1 人が新会員候補者を 1 名紹介運

動を来年 1 月までおこなっておりますので、是非

とも紹介をいただき純増 2 名をクリアしてまいり

たいと思いますので、引き続き宜しくお願い致し

ます。 

奉仕プロジェクト委員会 委員⾧ 細澤哲哉 

10 月には桐陽高校 IAC がホスト校となり地区の指

導者講習会を開催致しました、その際には多くの

方々にご協力を頂き誠に有り難うございました。

千本をよくする会の活動も 2 回実施され、後 2 回

予定されております。引き続き皆様方のご協力を

頂き活動を続けて行きたいと考えております。 

財団プロジェクト委員会 委員⾧ 白壁浩之 

財団プロジェクト委員会は、ロータリー財団委員

会と米山委員会の 2 つの小委員会を統括する役割

として活動しております。皆様には今年度も多大

なるご寄付のご協力をいただき感謝申し上げます。

R 財団のイベントはこれからですが、どうぞよろし

くお願い致します。 

クラブラーニングファシリテーター  吉野聖一 

クラブラーニングファシリテーターは単年制であ

る沼津 RC の組織を、中⾧期的な視点で個々に自主

性を高めていくために何か必要なのか気づきを与

え推進することが求められる。新設された、クラブ

行動計画推進リーダーもクラブ活性化につながる

と思うが、他クラブとの交流や RLI への参加を促

していくことや、次年度以降の会⾧予定者との懇

談の場を設け計画的な組織運営について協議をす

る場を設け円滑なクラブ運営の一助とする。 

SAA 清マキ 

会場席配置については皆さんがみえる前に、と設

置を急ぎ、市野さん協力の元、何とか時間に間に合

っていると思います。司会進行については 2 人と

もとちって皆さんの失笑を買う事もあり、後半戦

はパーフェクトな司会を目指したいと思います。

早退の方は例会前に SAA に一言、をよろしくお願

い致します。 

 

幹事報告 

１）12/7(土) 会⾧幹事会⇒会⾧幹事 2 名出席 

２）12/13(金) 第 1 回被選理事会開催 

３）12/20(金) 第 7 回定例理事会開催 

４）「地区 50 年史」 配布 

５）12/27(金)裁量休会、1/3(金)祝日週休会 

６）事務局冬季休業 12/28(土)～1/5(日) 

７）R の友誌表紙の絵画募集のお知らせ 

８）カルガリー国際大会のご案内 
 

スマイルボックス 

細澤君…先日、スマホを落としてしまいましたが

直ぐに交番から連絡があり、助かりました。日本人

って本当に素晴らしいですね。 

野際君…本日、愛妻の誕生日祝いありがとうござ

いました。 

白壁君…私のお誕生日のお祝いありがとうござい

ました！11 日はお昼休みにお墓参りに行って母親

に「生んでくれてありがとう」と伝えることができ

ました。 

 

【千本をよくする会 2024.12.8（日）】 

 
参加者：細澤君・實石君・小暮君・峯村君・三好君・

大熊君・大村君・向坂君・積君・山口君・積邦子様・

細澤まゆみ様 


